

## Protokoll zur Bezirksversammlung vom 24.06.2023

### Im Landgasthof Schmidbauer in Nittenau

Anwesende: ca. 29 Teilnehmer und 1 Gast

Entschuldigt: Plößel Jasmin, Raab Franz

---

<u>Tagesordnung:</u>	TOP 1	Begrüßung
	TOP 2	Totengedenken
	TOP 3	Genehmigung des Protokolls von 2022
	TOP 4	Ehrungen und Ausgabe der Meisterurkunden
	TOP 5	Berichte
		Bezirksvorsitzender
		Bezirkssportwart
		Bezirksjugendwart
		Bezirkslehrwart
	TOP 6	Aussprache zu den Berichten
	TOP 7	Vergabe der Meisterschaften 23/24
	TOP 8	Anträge
	TOP 9	Verschiedenes

#### TOP 1:

Um 18:00 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Gerhard Reithner alle Anwesenden ins Besondere Herrn Thomas Ludwig, Vizepräsident Jugend im BSKV

#### TOP 2:

Bevor mit der Versammlung offiziell begonnen wurde, bat der 1. Vorsitzende die Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben um den Verstorbenen zu Gedenken.

#### TOP 3:

Das Protokoll vom 23.07.2023 wurde einstimmig genehmigt

#### TOP 4:

Es wurden die Meister der Bezirksligen mit Urkunden geehrt

#### TOP 5:

Alle Berichte wurden vorgetragen und sind zum genaueren lesen im Anhang vorhanden

#### TOP 6:

Aussprache zu den Berichten gab es keine

### TOP 7:

Die Termine der Meisterschaften wurden bekanntgegeben und sind auch auf der Homepage ersichtlich. Zwei Orte stehen schon fest. Das ist die Jugendmeisterschaft in Weiden (Max-Reger-Halle) und Vereinsmannschaften der Senioren in Hirschau. Für alle übrigen Meisterschaften kann man sich noch bewerben. Der Seniorenpokal wurde aus Zeitmangel gestrichen.

Zuteilung für die Vereinsmannschaft Senioren ist Pro Kreis eine Mannschaft. Teilnehmen dürfen auch Lochkugelspieler bis zur BSKV Ebene.

### TOP 8:

Es ging ein Antrag ein: **Antrag auf Einführung einer Schiedsrichterpflicht ab der Bezirksliga-** Der Antrag ist auch als Anhang beigefügt

Dieser wurde mit 81 zu 2 Stimmen abgelehnt

### TOP 9:

Unter dem Punkt Verschiedenes gibt es noch ein paar Neuerungen.

Bei der Sprintmeisterschaft spielt jetzt immer eine Disziplin bis zum Ende durch.

Ab der Saison 24/25 gibt es gemischte Frauenmannschaften bis zur Bezirksliga. Es dürfen 2 Männer am Saisonbeginn namentlich gemeldet werden und nur diese beiden dürfen in der Frauenmannschaft mitspielen. Und nur einer darf eingesetzt werden pro Spiel.

Gegen ca. 19:25 Uhr beendete der 1. Vorsitzende die Versammlung mit einem dreifachen GUT HOLZ

## **Bericht zur Bezirksversammlung am 24.06.2023 in Nittenau**

Ich bitte Sie bevor ich meinen Bericht vortrage sich von den Plätzen zu erheben um unseren verstorbenen Mitgliedern zu gedenken.

Wir werden ihnen ein ehrendes Gedenken bewahren.

In der Oberpfalz waren zum Stand 01.01.2023 2358 Mitglieder gemeldet

davon 2192 Erwachsene und 166 Jugendliche

Auch in der Saison 2022 / 2023 nahm ich an allen Sitzungen vom BLSV und BSKV teil

Die Finanzen wurden am 11.01.2023 vom Vizepräsident Finanzen Dieter Mährle ohne Beanstandungen geprüft. So hatten wir im Jahre 2022 5984,64 Euro Einnahmen sowie

Ausgaben von 6923,02 Euro. Somit hatten wir ein Minus im Jahr 2022 von 938,38 Euro.

Sollte jemand Einblick in die Unterlagen haben wollen, ist dies jederzeit möglich.

Zum guten Schluss möchte ich mich beim Präsidium des BSKV sowie bei meinen Kollegen der Bezirksvorstandschaft und den Vorständen der einzelnen Klubs und Vereinen und Ausrichtern

Der Bezirksmeisterschaften für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Der Versammlung wünsche ich noch einen guten Verlauf

Gez. Reithner Gerhard

Bezirksvorsitzender

*Bericht des Bezirkssportwartes zur Bezirksversammlung an 24. Juni 2023 in Nittenau.*

*Nachdem wir im VASA noch die Möglichkeiten über eine erneute Corona-Welle diskutiert hatten, haben wir die Saison 2022/2023 vorbereitet.*

*Für den Bezirk begann die Saison mit der Tandem-Meisterschaft in Floß. Bei den Damen hatten wir eine schwache Beteiligung. Es kann aber auch sein, dass unsere Keglerinnen noch vorsichtig waren.*

*Die Saison begann dann Mitte September. Die Sportwarte aller Bezirke waren in ständiger Verbindung, sollte sich erneut Corona in unseren Spielbetrieb einmischen.*

*Aber im Laufe der Saison wurden die Corona-Maßnahmen immer weiter gelockert und es wurde klar, dass wir zwar noch vorsichtig sein sollen, dass Saison zu Ende gespielt werden kann. Auch alle Meisterschaften im Kreis und Bezirk konnten termingerecht stattfinden.*

*Alle Ergebnisse der Meisterschaft vom Bezirk sind auf der Homepage ersichtlich. Ich werde bei der Saison die besten Ergebnisse vorlesen.*

*Ebenfalls werde ich die Neuerungen nach dem Verbandsportausschuss vorlesen, soweit es mir vorliegt. Ich konnte leider nicht teilnehmen, da ich im Urlaub war und mein Stellvertreter Franz Raab hat mich vertreten.*

*Des Weiteren haben wir eine Sportausschuss Sitzung am 11. Mai in Bruck gehalten. Werde das Protokoll vorlesen.*

*Vorschau auf die neue Saison. Beginnen werden wir wieder auf Bezirksebene mit dem Tandem Classic. Das Turnier wird am Sonntag, den 30. Juli in Bergham. Die Saison beginnt in der Woche vom 11. September, Wochenende 16./17. September. Die Meisterschaften werden noch vergeben, da wir noch entscheiden müssen, auf welchen Bahnen. Das Datum für die einzelnen Wochenenden sind schon festgelegt und werden von mir vorgelesen.*

*Zum Abschluss möchte ich mich noch bei meinen Kollegen der Bezirksvorstandsschaft, den Kreisspielleitern und allen verantwortlichen bedanken für die gute Zusammenarbeit.*

*Danke für eure Aufmerksamkeit.*

*Helmut Vogl, Bezirkssportwart.*

## Antrag auf Einführung einer Schiedsrichterpflicht ab Bezirksliga

Wir stellen an die Bezirksversammlung den Antrag auf Einführung einer Schiedsrichterpflicht ab der Bezirksliga bei regulären Spielen in der Meisterschaftsrunde.

### Begründung:

Die Bezirksliga ist die erste Liga, die mit 6 Spielern antritt. Damit haben die Mannschaften die Spieleranzahl erreicht, die bis zur Bundesliga gespielt wird. Nach unserer Ansicht wird somit ab der Bezirksliga mit der „professionellen“ Mannschaftsstärke angetreten.

Darüber hinaus ist die Bezirksliga die erste Liga, in denen Mannschaften aus dem gesamten Bezirk Oberpfalz zum Einsatz kommen könnten. Daher finden wir die Festlegung auf eine Schiedsrichterpflicht erst ab der Bezirksoberliga als willkürlich, da es weder von der Mannschaftsstärke noch vom räumlichen Umfang (hier Bezirk Oberpfalz) einen Unterschied zwischen beiden Ligen gibt.

Wir sind der Ansicht, dass eine Schiedsrichterpflicht bereits ab der Bezirksliga zu einer besseren Professionalität im Bereich des Kegelsportes beiträgt, die vor allem im Hinblick auf die Außenwirkung im Bezug auf den Sportgedanken sehr wichtig erscheint.

Antrag abgelehnt mit  
2 Gegenstimmen